

## Colaboraciones

### ORFEBRE DEL ALMA

¿Quién me recogerá de las cenizas, de esos momentos de contradicción, de rutinas y cansancios avenidos, de esa falta de ganas, de corazón?

¿Quién devolverá a mi rostro su sonrisa y a mis ojos la huella de la mirada limpia?

¿Quién me abrirá el apetito de misericordia y podrá besarme hasta llenarme el alma?

¿Quién me llevará desde la ira hasta el perdón, desde el hambre de grandezas a la gratitud?

¿Qué silencio acallará mi desasosiego?

¿Hallaré las lágrimas que curen mi amargura?

Orfebre del alma, que trabajas sin medida en lo hondo y profundo de mi océano, calma las corrientes de gloria y de maldad y devuelve mis aguas al mar de tu serenidad. Seve Lázaro, sj.

## HORARIOS DE MISAS

### De lunes 18 a viernes 22:

9:00 h Capilla Residencia

18:30 h Capilla Madres Agustinas

(Los jueves tras la misa hay Exposición del Santísimo, Vísperas y tiempo para la oración personal)

19:30 h Parroquia san Nicolás

### Martes 19: Solemnidad de san José

9:00 h Capilla Residencia

9:30 h Capilla Madres Agustinas

12:00 h Parroquia san Nicolás

(Mayordomía de san José)

19:30 h Parroquia san Nicolás

### Viernes 22: En la Parroquia san Nicolás

12:00 h: Vía Crucis y Confesiones

18:30 h Exposición del Santísimo y oración personal.

19:00 h Rezo de Vísperas y Reserva

19:30 h Eucaristía y Miserere

### Sábado 23:

9:00 h Capilla Residencia

9:30 h Capilla Madres Agustinas

18:30 h Capilla M<sup>ra</sup> Inmaculada

19:30 h Parroquia san Nicolás

(Gran Vigilia por la Vida y la Familia)

20:00 h Parroquia El Salvador

### Domingo 24: III DOMINGO DE CUARESMA

9:00 h Capilla Residencia

9:30 h Capilla Madres Agustinas

12:00 h Parroquia El Salvador

19:30 h Parroquia san Nicolás

## AVISOS

**CONSEJO PASTORAL.-** Se reunirá el próximo jueves 21 a las 20:00 h en los Locales de la Fundación **ACTO CONMEMORATIVO CRISTO DE LA VERA CRUZ.-** Con motivo del 75º Aniversario de la Imagen en la Parroquia de San Nicolás tras la misa y el canto del Miserere del viernes 22 de marzo.

**ENCUENTRO CÁRITAS VICARÍA.-** El próximo sábado 23 de marzo de 10 a 17 h en el centro del Verbum Dei.

**VIGILIA POR LA VIDA Y LA FAMILIA.-** En este segundo curso de nuestro Proyecto de Edificación Pastoral, además de tener en cuenta el objetivo general que es la Liturgia, también estamos dando pasos en la Pastoral Familiar. Dentro de las actividades programadas se decidió celebrar esta una Vigilia en la que como Comunidad diésemos gracias a Dios por el don de la Familia, pero también por el don de la Vida que debemos cuidar y respetar. Por ello os invitamos a todos a participar en esta Gran Vigilia de Oración por la Vida y la Familia que tendrá lugar el próximo sábado 23 de marzo a las 19:30h en la Parroquia de San Nicolás (El Carmen), comenzaremos con la Eucaristía y continuaremos seguidamente con la Vigilia para acabar sobre las 21:15 h..Será una vigilia muy participativa, con cantos, varios testimonios, gestos, etc... Os esperamos

**REUNIÓN ENS.-** El grupo de matrimonios de Equipos de Nuestra Señora tendrá su reunión mensual el próximo domingo 24 a las 17 h.

**DESPACHO PARROQUIAL.-** Se comunica que el despacho parroquial ubicado actualmente en la cuesta Carnicerías, se ha trasladado a los locales de la Fundación (C/ García Montes, 6). A partir de ahora todos los trámites se atenderán en este lugar los martes de 20:00 a 21:00 h.

SÍGUENOS EN:  Comunidad cristiana de Requena [www.iglesia-en-requena.es](http://www.iglesia-en-requena.es)



2018-2019

## Objetivo Curso Pastoral

en Cristo **PROFUNDIZAR** en la celebración de la fe como cimiento fundamental de la acción evangelizadora de nuestra Comunidad

Comunidad cristiana de Requena -Parroquias de El Salvador y San Nicolás

# Hoja Parroquial Comunión

Comunidad Cristiana de Requena

Año I

Marzo 2019 - Parroquias de El Salvador y San Nicolás

n. 16

## «Pasemos de la oscuridad del pecado a la luz de la verdad»



### EDITORIAL

En este segundo domingo de Cuaresma escucharemos el Evangelio de la Transfiguración del Señor en el monte Tabor. En este domingo contemplamos, pues, la Verdad de la identidad y de la misión de Cristo, ya que, al mostrar su cuerpo glorificado y transido de luz, manifiesta el final del camino de su "Pascua", es decir, de su "paso" entre los hombres: Él debía subir al Monte Calvario, como subió al Tabor, para ser glorificado y ensalzado ante Dios y los hombres por su muerte y resurrección.

La Transfiguración fue un fogonazo de luz que los tres discípulos elegidos sólo pudieron asimilar y comprender después de la resurrección del Señor; un momento de luz que también necesitamos ahora. Pedro, Santiago y Juan eran como nosotros, estaban acostumbrados a Jesús, vivían con Él día tras día y, a pesar de ello, no lo conocían; también nosotros tenemos necesidad de una sacudida, una luz, una revelación, para salir de nuestro acomodamiento espiritual y llegar así a comprender lo que realmente ocurre en cada Eucaristía, nuestro Tabor, donde contemplamos la gloria de Cristo oculta en la apariencia del pan y del vino.

Es necesario, pues, para nuestra fe, que esta sea iluminada por la Verdad, que es el mismo

Cristo, o lo que es lo mismo, demos el "paso de la oscuridad del pecado a la luz del conocimiento de Dios". Así, podremos experimentar que la verdadera fuerza de la fe es la alegría del encuentro personal con Jesucristo, que cambia y transforma la vida, haciéndonos nuevos evangelizadores llamados a dar testimonio de lo que no se ve, pero se siente cuando se está cerca del Señor.

Pedro, Santiago y Juan también experimentaron esta alegría cuando, extasiados y llenos de luz y verdad, le piden al maestro quedarse allí. Ojalá que como ellos, también a nosotros nos entren ganas de quedarnos sentados contemplando la gloria de Cristo en cada Eucaristía o cuando especialmente se nos invita a la adoración eucarística, porque eso querrá decir que hemos descubierto, por los ojos de la fe, esa presencia oculta y real de Cristo.

Vivamos este domingo con el deseo de llenarnos de la luz de la gloria de Cristo que nos ayudará a ir superando las dificultades y las oscuridades de nuestro día a día, sabiendo que al final del camino esa misma luz será la que disipe la oscuridad del pecado y de la muerte, mostrándonos nuestra verdadera meta, la Verdad del ser humano: que no es un ser para la muerte, sino para la Vida.

COMUNIÓN - II Cuaresma Ciclo C

Y acabo recordándoos que este fin de semana damos a bienvenida a D. Álvaro Medina que, además de haber sido nombrado Vicario de nuestras Parroquias, será también párroco de las Parroquias de Campo Arcís, Los Isidros, Casas de Eufemia, Los Duques, Los Cojos y Lo Ruices. D. Álvaro tiene cuarenta y dos años, es de nacionalidad venezolana, aunque ya lleva cinco años en nuestro país sirviendo en nuestra diócesis. Le pedimos al Señor que bendiga su sacerdocio y su ministerio para que su labor en Requena sea próspera para el bien de la Iglesia.

VUESTRO PÁRROCO

## VIDA PASTORAL

### PASTORAL FAMILIAR: VIGILIA POR LA VIDA Y LA FAMILIA

Como bien sabéis, en nuestra Parroquia actualmente contamos con un grupo de matrimonios que participan durante el curso pastoral en varias acciones con el fin de crear espacios donde compartir la vida y la fe en el contexto del matrimonio y la familia (Fiesta de la Sagrada Familia, una tarde de la Novena de la Virgen de los Dolores, Festival Solidario de Cáritas...).

En este segundo curso de nuestro Proyecto de Edificación Pastoral, además de tener en cuenta el objetivo general que es la Liturgia, también estamos dando pasos en la Pastoral Familiar. Dentro de las actividades programadas, hemos decidido celebrar una "Gran Vigilia" en la que como Comunidad diésemos gracias a Dios por el don de la Familia, pero también por el don de la Vida que debemos cuidar y respetar, coincidiendo con la proximidad de la fiesta de la Encarnación (25 de marzo).

Por ello, os invitamos a todos a participar en esta Gran Vigilia de Oración por la Vida y la Familia que tendrá lugar el próximo sábado 23 de marzo a las 19:30h en la Parroquia de San Nicolás (El Carmen). Comenzaremos con la Eucaristía y continuaremos seguidamente con la vigilia para acabar sobre las 21:15h. Será una vigilia muy participativa, con cantos, varios testimonios de matrimonios y niños, gestos, etc.

Contamos, pues, con vosotros y pensad que la familia es el futuro de la sociedad y de la Iglesia. Si colaboramos a hacerla más habitable, estamos colaborando a que el futuro sea mejor, humana y cristianamente.

¡Contigo... somos una gran FAMILIA! Os esperamos.

Pepe y Elena



## El Santo de la Semana

### SAN JOSE

19 de marzo.

José era descendiente de la familia de David, como narran los evangelistas Lucas (3,23) y Mateo, que dice así: "Libro del origen de Jesucristo, (...); Jacob engendró a José, el esposo de María de la cual, nació Jesús, llamado Cristo" (1,15-16). José vivía en Nazaret, junto a María, su esposa. Confirmado por un ángel sobre la divina maternidad de ella, recibió el encargo de asumir la paternidad del hijo concebido por obra del Espíritu Santo.

"La generación de Jesucristo fue de esta manera: María, estaba desposada con José y, resultó que ella esperaba un hijo por obra del Espíritu Santo. José, como era justo y no quería difamarla, decidió repudiarla en privado. Pero apenas había tomado esta resolución, se le apareció en sueños un ángel que le dijo: José no temas acoger a María, porque dará a luz un hijo y tú le pondrás por nombre Jesús, y él salvará a su pueblo de sus pecados"

Se trasladó a Belén, para inscribirse él y su familia. Allí nació el Niño. José fue a Jerusalén para ofrecer al primogénito y rescatarlo. Advertido en sueños, huyó a Egipto con la madre y el niño, y pasado el peligro volvió a Nazaret.

Cuando Jesús tenía 12 años, viajó a Jerusalén, donde lo perdieron y, después de tres días encontraron a Jesús en el Templo, entre los doctores (cf. Lc, 41-51). Según los evangelios, José era artesano y siempre es presentado como esposo de María y padre de Jesús. Se le atribuye el calificativo de "Justo".

## Frases para Meditar

"Mi pasado, a tu misericordia.

Mi presente, a tu amor.

Mi futuro, a tu providencia"

Padre Pío



## LA EUCARISTÍA

### CENTRO DE LA VIDA CRISTIANA

#### DIEZ ASPECTOS A TENER EN CUENTA EN NUESTRA PARTICIPACIÓN EN LA EUCARISTÍA (PARTE I)

##### Disposiciones iniciales

1. Asistimos a la celebración eucarística con una disposición de silencio, puntualidad y alegría pues queremos escuchar la Palabra que el Señor quiere decirnos y recibir el inmenso don de su entrega eucarística. Si tenemos intención de comulgar, debemos antes celebrar el sacramento de la confesión ya que el acto penitencial de la Eucaristía no supe la confesión sacramental de los pecados graves.

2. Somos protagonistas y parte activa de la celebración ya que por el bautismo estamos llamados, por el sacerdocio común, a dar culto a Dios. Por ello debemos tener en cuenta que todo lo que ocurre en la mesa del altar, no es cosa sólo del sacerdote, sino que él preside nuestra acción de gracias a la vez que es presencia de Cristo en medio de su pueblo. Por tanto, las respuestas, los cantos e incluso nuestros gestos o posturas deben ser expresión de esta participación activa. Este es el modo concreto que tenemos como pueblo de expresar nuestra alabanza.

##### Ritos iniciales

3. Recordemos que los fieles, que tomamos una parte activa en la acción sagrada, podemos



## Voces Consagradas

FRATERNIDAD MISIONERA VERBUM DEI

### 3. LA PRIMERA EXPANSIÓN MISIONERA

El espíritu misionero del carisma Verbum Dei es una nota muy peculiar en el padre Jaime Bonet, quien, buscando secundar el mandato de Jesús: «Id y haced discípulos a todas las gentes» (Mateo 28, 19), envía a las primeras misioneras a transmitir la fe por todo el mundo, dando a conocer de forma experiencial a Aquel en quien ellas habían creído.

Perú y Roma fueron las primeras fundaciones. Meses más tarde, el envío continuó por diversas

presentar al Señor nuestras intenciones cuando el sacerdote las recoge en la «Oración colecta», que es la oración posterior al acto penitencial o el Gloria. Esto lo hacemos en el momento de silencio que el sacerdocio deja entre el «Oremos» y la oración establecida.

#### Liturgia de la Palabra

4. Dios habla a su pueblo, le descubre el misterio de la redención y salvación, y le ofrece alimento espiritual, a través de las lecturas proclamadas por los lectores. Con la proclamación del Evangelio por parte del sacerdote, el mismo Cristo, por su palabra, se hace presente en medio de los fieles. Esta palabra divina la hace suya el pueblo por medio del silencio y de los cantos, y muestra su adhesión a ella con la profesión de fe; y una vez nutrido con ella, en la oración de los fieles, hace súplicas por las necesidades de la Iglesia entera y por la salvación del mundo.

#### Liturgia eucarística

5. También participamos activamente cuando el sacerdote presenta las ofrendas del pan y del vino. El pan significa nuestro trabajo: formado por muchos granos de trigo, recoge muchos pequeños esfuerzos de cada día. El vino evoca la sangre y significa los sacrificios que ofrecemos al Señor. Pero es también un signo de alegría y manifiesta que también nuestras alegrías son ofrecidas a Él. Antiguamente en este momento se presentaban en procesión otros dones por las necesidades de la Iglesia: hoy lo hacemos a través de la colecta que es nuestro modo de participar en el sostenimiento y en la misión de la Iglesia. Por ello, nuestra ofrenda debe ser signo real de nuestro compromiso, no sólo una colaboración simbólica.

(CONTINUARÁ)

ciudades de la Península.

Celoso porque Jesús fuera conocido y que a toda la tierra le llegara el mensaje de Cristo, Jaime cruzó cielos, mar y tierra anunciando el Evangelio. En 1977 emprendió una fuerte expansión misionera por los cinco continentes.

Desde los inicios, su intención de anunciar la Palabra de Dios y de propagar la fe fue el móvil que le llevó a comprender la urgencia de la evangelización. Decía repitiendo las palabras del apóstol Pablo: "Y ¿cómo crearán si nadie les predica? [...] Pues la fe viene de la predicación y la predicación por la Palabra de Cristo" (Romanos 10,15-17).

Cuando Cristo es conocido -decía- a través de la escucha de su Palabra y ésta toca lo más íntimo del corazón humano, este se transforma y se humaniza de forma radical. De ahí su apremio por evangelizar.